

ピンゴ大会で盛り上がる会場内

アツい夏に乾杯!

7/21・22

「サマーフェスティバル2017」
町制施行60周年記念事業

六戸の夏の夜が最も盛り上がる『サマーフェスティバル2017』が、総合体育館駐車場特設会場で開催され、期間中のべ2,000人が恒例の真夏のイベントを楽しみました。
今年にはジョーク佐藤氏による町制施行60周年記念トークに始まり、さまざまなステージイベントが会場を盛り上げました。また、恒例のピンゴ大会では60周年記念特別賞があり、花火の打ち揚げ権利が当たりました。当選者は観客の皆さんと打ち揚げのカウントダウンをして、花火が上がると六戸の夜空を鮮やかに彩りました。盛況のうちに幕を閉じた2日間。訪れた人たちは楽しい夏の夜のひとときを過ごしました。



ピンゴ大会で特別賞を
当てた新井山玲七さん



特別賞を当て、インタビューに
応える沼端博真君



ジョーク佐藤氏による
町制施行60周年記念トーク



観客を盛り上げた「アマチュアバンドライブ」



「Amani oriental dance」によるベリーダンスショー



「囃子やー」と十和田市「まつりびと囃(たすな)」による太鼓の共演